
Spiegazione dello spettacolo teatrale “Saro” 

Lo spettacolo teatrale si chiama Saro. 

Lo spettacolo è in siciliano. 

Lo spettacolo racconta la vita  

di un bambino con disabilità. 

Questo bambino con disabilità si chiama Saro. 

Saro ha una gamba di legno. 

L’attore che fa Saro è Domenico Ciaramitaro. 

Nello spettacolo Saro guarda gli altri bambini giocare. 

Saro vorrebbe giocare con gli altri bambini. 

La madre di Saro si chiama Carmela. 

La madre di Saro si vergogna di Saro. 

La madre di Saro non vuole che lui esce. 

Saro è molto triste perché vuole stare con gli altri. 

Saro parla sempre con due marionette di legno. 



Le marionette sono pupazzi di legno. 

Saro chiama le sue marionette “Vicè” e “Calò”. 

Nello spettacolo Saro immagina di fare tante cose. 

Saro immagina di giocare con gli altri bambini. 

Saro sta sempre in terrazzo. 

Il terrazzo è un grande balcone e tu puoi guardare fuori. 

In questo terrazzo Saro guarda gli altri bambini. 

In questo spettacolo tu vedrai cosa succede a Saro.  
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